

§5-96. Le montant dépensé par le gouvernement en 1892, y compris les allocations, les salaires et les dépenses, était de \$163,057.

1414. La fête des arbres, semblable à celle d'Ontario, fut célébrée le 13 mai 1892 ; 3,622 arbres et 958 arbustes furent plantés ; on fit 603 plates-bandes de fleurs.

1415. Le tableau suivant donne la statistique de l'instruction publique pour l'année :—

NOUVEAU-BRUNSWICK—STATISTIQUE DE L'INSTRUCTION.

ÉCOLES PUBLIQUES, 1891-92.

Terme fini.	Nombre d'écoles.	Instituteurs et assistants.	Nombre d'élèves.	Garçons	Filles.	Présence moyenne.	Proportion de la population à l'école.
1891. 31 déc.	1,604	1,674	56,217	28,459	27,758	35,203	1 dans 5·71.
1892. 30 juin	1,585	1,669	60,786	31,967	28,819	35,220	1 dans 5·28.

ÉCOLES SUPÉRIEURES.

ÉCOLES NORMALES.

Terme fini.	Instituteurs et assistants.	Nombre d'élèves.	Présence moyenne.	Année finie.	Garçons	Filles.	Total.
1891. 31 déc.	64	706	520	1892. 30 juin.....	38	231	269
1892. 30 juin.....	66	683	488				

1416. L'instruction publique dans la province du Manitoba était autrefois dirigée par un bureau d'instruction, divisé en deux sections, dont l'une protestante et l'autre catholique romaine ; mais par l'acte de 1890 cet arrangement et le système d'écoles séparées furent abolis, et un département de l'instruction a été établi, composé des membres du conseil exécutif et d'un bureau consultatif de sept membres, dont quatre appointés par le bureau de l'instruction, deux nommés par public et les professeurs dans les écoles supérieures, et un par le conse